
Kommunikation auf Deutsch  

Ich bin so froh, dass ich an diesem Projekt teilnehmen konnte. Es war eine tolle 
Erfahrung, die ich nie vergessen werde. Nach dem Sprachkurs in Duderstadt 
fehlte mir die Kommunikation mit den Deutschen. Aber als ich das Glical Films-
Team  kennengelernt habe, tauchte ich in diese Sprachumgebung ein. Das 
Thema  ist auch mit meinem zukünftigen Beruf verbunden, weil ich davon 
träume, Filmregisseur zu werden. Am Anfang des Projekts erklärten sie uns, wie 
alles mit der Kamera funktioniert. Sie haben uns gezeigt, wie man mit solchen 
Dingen wie ISO, die Blende und die Brennweite arbeitet. Es war für mich auch 
super toll, das Video zu schneiden, das Audio dafür aufzunehmen und sogar 
Schauspieler zu sein. 

Dank dieses großartigen Projekts habe ich so viele coole Leute getroffen, mit 
denen ich immer noch in Kontakt bin. Ich freue mich darauf, an weiteren solchen 
Projekten teilzunehmen, weil sie auch der Umwelt etwas Gutes tun und mir viel 
Spaß bringen. 

 

Ivan, 

PASCH-Gymnasium Nr. 31, Tscherkassy 

 


